



Las áreas de Medio Ambiente y Juventud del Consell Insular de Formentera han organizado un calendario de actividades de divulgación del patrimonio natural de Formentera mediante la organización de actividades deportivas, conferencias y salidas de campo, que se llevarán a cabo desde el 7 de octubre hasta el 12 de noviembre en Formentera.

Las actividades programadas tienen el objetivo de difundir los valores ambientales del Parque Natural de ses Salines de Ibiza y Formentera de una manera lúdica entre las familias de Formentera, haciendo especial énfasis en el público joven y adolescente para conjugar el aprendizaje y la diversión de las singularidades medioambientales presentes en Formentera.

Para llevar a cabo este programa se contará con la participación de Pierre Yves Cousteau, presidente del programa "Cousteau Divers", que tiene programada una actividad de snorkeling en la playa de Es Pujols, donde se concentra una de las mayores praderas de posidonia de Formentera, así como una conferencia sobre el programa "Cousteau Divers". Se trata de un programa pionero en todo el mundo que mediante la práctica de snorkeling y buceo ofrece la posibilidad de recopilar datos sobre la biodiversidad marina mundial.

Asimismo, participa el botánico Leonardo Llorens, profesor de la Universidad de las Islas Baleares, que ha organizado una salida de campo para profundizar en la fauna vegetal del Parque Natural de ses Salines de Ibiza y Formentera. Llorens ha realizado variedad de estudios relacionados con los endemismos de nuestra vegetación salinera y sobre especies

como el *limonium formenterae* y los yesos para la creación de motas y caminos salineros, lo que será de gran ayuda para la interpretación de los valores de estas especies.

El biólogo Miquel Frontera hará una actividad de campo con salida desde el Centro de Interpretación de Can Marroig, que lleva como título "El bosque: mitos y ecología", y que está enfocada de una manera muy lúdica.

Destaca la colaboración de Juan Jesús Martín, miembro de la Unión Internacional de Conservación de la Naturaleza, que a través del Aula del Mar de Málaga, un centro con una gran trayectoria en cuanto a la educación ambiental, hará una conferencia sobre todo el trabajo realizado por este centro en cuanto a la recuperación de especies.

Asimismo, la escuela de Vela de Formentera organiza una salida en kayak de mar desde Cala Saona hasta la Savina, que incluirá una explicación de las características geográficas del Parque Natural. Tanto esta actividad como la actividad de snorkeling requerirán de una inscripción previa.

Desde el Consell Insular de Formentera el objetivo es reforzar el actual calendario de actividades organizadas desde el Parque Natural de Ses Salines, para aumentar las actividades realizadas en Formentera y desde Formentera. Asimismo, es responsabilidad de las instituciones coordinarse para incrementar esta oferta de actividades, sobre todo teniendo en cuenta las personalidades relacionadas con el mundo científico y medioambiental que colaboran regularmente con el Consell de Formentera.

Esta iniciativa nace con la intención de consolidarse como una actividad que se organice cada otoño y cada primavera, siempre contando con la colaboración de expertos medioambientales, biólogos y entidades de renombre que trabajan para la conservación y protección del medio ambiente.

Esta campaña de actividades está subvencionada mayoritariamente por la Asociación de concesionarios de playa de Formentera y cuenta con la colaboración del centro de buceo Vellmarí, la escuela de Vela de Formentera, UICN-Med, el Aula del Mar de Málaga, Astbury Formentera, que dará alojamiento a los expertos participantes y el Programa Cousteau Divers, con la colaboración especial de Radio Illa, que dará cobertura a alguna de las actividades

programadas, así como el Casal de Jóvenes. Esta campaña no supone ningún coste para la institución insular.